

Feiner Schoko-Laden



Marianne+Hansueli Vollenweider.

Der für innovative Qualitätsprodukte bekannte Chocolatier und Confiseur Vollenweider hat im NZZ-Gebäude neben dem Zürcher Opernhaus einen neuen Schoko-Laden vom feinsten eröffnet. Hansueli und Marianne Vollenweider verstehen es, den Produkten wie dem Laden eine innovative Note zu verleihen. Sie bieten tatsächlich Schoggi nach Noten: Die Nähe zur Oper inspirierte sie dazu, 18 Pralinen neue Namen zu geben wie etwa Rigoletto, Romeo und Julia, lustige Witwe oder Carmen. ce